



Indonesia

INTERNATIONAL MEDIA,

# Tingkatkan Kerja Sama, Konjen Xu Yong Beraudiensi dengan Dua Pejabat Pemkot Surabaya



Konjen Xu Yong berfoto bersama dengan Sidharta Praditya Revienda Putra dan staf.



Konjen Xu Yong dan Pulung Chausar.

**SURABAYA (IM)** - Konsul Jenderal Tiongkok di Surabaya Xu Yong, Rabu (5/4) lalu beraudiensi dengan Kepala Kantor Bagian Hukum dan Kerja sama Pemkot Surabaya Sidharta Praditya Revienda Putra.

Tujuannya untuk berkomunikasi dan berinteraksi secara aktif mendorong kerja sama sister city antara Guangzhou, Xiamen dan kota-kota lain di Tiongkok dengan kota Surabaya.

Kemudian di hari yang sama, Konjen Xu Yong juga beraudiensi dengan Kepala Dinas Kepemudaan dan Olahraga Provinsi Jawa Timur Pulung Chausar.

Dalam kesempatan tersebut kedua belah pihak bertukar pandangan secara mendalam untuk lebih meningkatkan kerja sama kepemudaan daerah antara Tiongkok dan Indonesia, kerjasama kepemudaan dan lainnya. • idn/din

## PT Matahari Sakti, Harmonis Surabaya Club dan PMI Kota Surabaya Gelar Donor Darah Ramadhan Selama 10 Hari



Panitia dan pendonor berfoto bersama.

**SURABAYA (IM)** - PT Matahari Sakti, Harmonis Surabaya Club, PMI Kota Surabaya bersama sponsor menggelar Donor Darah Ramadhan selama 10 hari, 10 - 19 April 2023, di BG Junction Mall, dengan target 5.000 pendonor. Dimana setiap harinya 500

pendonor. "Kegiatan ini untuk memenuhi stok darah di PMI yang setiap bulan Ramadan selalu kritis," jelas dr Wandai Rasotedja, Ketua Panitia Donor Darah.

Ikhsan Ketua PMI Kota Surabaya mengatakan donor darah Ramadhan telah berjalan 15 tahun lamanya.

Awalnya hanya ditargetkan 200 pendonor saja, kini berkembang mencapai ribuan pendonor.

"Semua berkat dukungan yang besar dari sponsor, donatur dan pendonor," ujar Ikhsan.

Rudy Purwono, Direktur PT

Matahari Sakti mengatakan pihaknya konsisten membantu PMI terkait ketersediaan stok darah.

"Dalam kegiatan ini kami menyekahkan 2500 paket sembako untuk pendonor," jelas Rudy Purwono.

Totok Sudarto, Ketua Harmonis Surabaya Club mengatakan

pihaknya menyumbang 1.500 paket sembako dalam kegiatan ini.

"Semoga Donor Darah Ramadhan bisa melampaui target lebih yakni 6000 atau 7000 pendonor," harap Totok Sudarto selaku Dewan Kehormatan PMI Kota Surabaya dan Pengerak Donor Darah Suka

Rela. Para pendonor yang lolos mendapatkan 1 paket sembako, kaos, kupon safety check motor gratis, dan satu paket makanan siap saji.

Dalam kegiatan tersebut, PMI Kota Surabaya menyerahkan penghargaan kepada seluruh sponsor. • avi lie



Prosesi pemotongan pita pembukaan donor darah Ramadhan.



Ketua PMI Kota Surabaya meninjau jalan donor darah.



Rudy Purwono menerima penghargaan.

## Melayani Bukan Dilayani Outing Komisi Kaleb GKY Kebayoran Baru



**KI-KA:** Pdt Bambang Nugroho (Pembina Komisi Kaleb), Robert Iskandar (Ketua Kaleb Kebayoran Baru) dan doa persembahkan Lanny Kuntoro.

**JAKARTA (IM)** - Outing Komisi Kaleb GKY Kebayoran Baru, Jakarta Selatan, yang diselenggarakan pada Selasa 4 April 2023 diketuai oleh Robert Iskandar. Kegiatan diikuti oleh 70 peserta.

Acara diisi dengan Pemberitaan Firman Tuhan oleh Pdt

Bambang Suhardjo Nugroho, yang merangkul khotbah minggu yang telah disampaikan oleh Gembala GKY KBR Pdt Petros Soeryo pada 2 April 2023, dengan tema "Melayani bukan Dilayani".

Peserta outing dibagi dalam kelompok-kelompok GF (Grace



Peserta Outing berfoto bersama.

Family) untuk sharing dan diskusi tentang tema melayani sebagai gaya hidup dan keagungan pelayanan pribadi.

Lalu dilanjutkan dengan lomba yang dipimpin GI Rebecca. Dalam lomba group pesertanya diberi tugas membuat pakaian

dari kertas koran dan dikenakan di salah satu peserta group, membuat bangunan gereja dari sedotan plastik. Dipilih 3 terbaik menjadi

pemenang lomba. Lomba tersebut diadakan dalam rangka memperingati HUT ke-25 GKY KBR. • jackson



Peserta Outing mengikuti sesi diskusi.



Ibu - ibu yang ikut lomba sedang berhias diri.



Pemenang lomba berfoto bersama hambā Tuhan.



# Yayasan Bakti Persatuan Serahkan 1.000 Paket Sembako ke MUI Jatim untuk Disalurkan ke Masyarakat



Pengurus Yayasan Bakti Persatuan berfoto bersama Ketum MUI Jatim KH/Moh Hasan Mutawakkil Alallah.



Pengurus Yayasan Bakti Persatuan berfoto bersama Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa.

**SURABAYA (IM)** - Yayasan Bakti Persatuan kembali menyerahkan paket bantuan sembako untuk warga yang memerlukan. Kali ini, sebanyak 1000 paket sembako didistribusikan melalui MUI (Majelis Ulama Indonesia) Jatim.

Penyerahan bantuan secara simbolis dilakukan Ketua Dewan Pembina Yayasan Bakti Persatuan Alim Markus dan Ketua Yayasan Bakti Persatuan Hermawan Santoso, kepada Ketua Umum MUI Jatim KH Moh Hasan Mutawakkil Alallah.

Ini dilakukan di sela kegiatan Konsolidasi Organisasi untuk Penguatan Industri Halal Tahun 2023 MUI Jatim, di Hotel Bumi Surabaya, Minggu (9/4).

Menurut Hermawan Santoso, kali ini Yayasan Bakti Persatuan bersama PERPIT Jatim dan PMTS kembali menyalurkan bantuan paket sembako pada mereka yang



Alim Markus (kedua kiri) dan Hermawan Santoso (kedua kanan), secara simbolis menyerahkan bantuan paket sembako kepada KH Moh Hasan Mutawakkil Alallah (tengah).

membutuhkan.

"Ini adalah kegiatan rutin yang kami gelar setiap tahun saat bulan suci Ramadan. Distribusinya melalui berbagai pihak, seperti hari ini melalui MUI Jatim. Sebelumnya sudah melalui PWNU, PWM, Masjid Cheng Hoo. Kemudian melalui Kodam, juga Pemkot Surabaya.

Hingga distribusinya bisa merata pada saudara-saudara kita yang membutuhkan," ujarnya.

Dalam kesempatan yang sama, KH. Moh. Hasan Mutawakkil 'Alallah menyatakan akan mendistribusikan paket bantuan ini melalui MUI kabupaten/kota. "Agar tepat sasaran dan bisa terdistribusi



Pengurus Yayasan Bakti Persatuan saat menghadiri Konsolidasi Organisasi untuk Penguatan Industri Halal Tahun 2023 MUI Jatim.

secara merata," ucapnya.

Kegiatan Konsolidasi Organisasi untuk Penguatan Industri Halal Tahun 2023 MUI Jatim, juga dihadiri Gubernur Jatim Khofifah Indar Parawansa.

Dalam paparannya, Khofifah menegaskan, bahwa tak ada kaitan antara sebuah industri halal dengan

mayoritas agama penduduk di suatu negara.

"Saat ini, negara yang menguasai industri halal di sektor makanan dan minuman justru Thailand. Untuk itu, Pemprov Jatim menargetkan adanya 139 RPH halal hingga akhir tahun ini. Karena adanya industri halal, akan berpo-

tensi mendorong perekonomian nasional dan provinsi," ujarnya.

"Kami ingin pasar impor di luar negeri, bisa terkoneksi dengan RPH halal di Jatim. Sebab, saya pernah bertemu tiga importir dari Saudi Arabia, mereka berharap sekali bahwa akan ada supply ayam potong dari Jatim. Kita punya ayam potong yang luar biasa," ucapnya.

Sementara itu, KH. Moh. Hasan Mutawakkil 'Alallah menyebut, bahwa faktor tumbuhnya industri halal sangat dipengaruhi adanya Rumah Potong Hewan (RPH) halal.

"Saat ini baru ada 55 RPH halal di Jawa Timur. Untuk itu, MUI Jatim berkomitmen akan melakukan pendampingan industri makanan halal ini, hingga tahun 2024 mendatang. Serta siap membantu program Pemprov Jatim dalam ekspor makanan ke luar negeri," pungkasnya. • anto tze

## Perkumpulan Marga Huang Jakarta Gelar Sembahyang Leluhur Musim Semi untuk Mengenang Leluhur



Para pengurus dan warga Marga Huang berfoto bersama.

**JAKARTA (IM)** - Perayaan Ceng Beng yang berlangsung setahun sekali semakin dekat. Anggota dewan pengurus Perkumpulan Marga Huang Jakarta pada Sabtu (8/4) lalu menyelenggarakan sembahyang leluhur Ceng Beng Musim Semi di kantor sekretariat mereka di Jalan Raya Marga untuk mengenang

leluhur.

Sekjen Untung K Wijaya membacakan rangkaian proses upacara sembahyang leluhur.

Pertama-tama mereka melakukan upacara sembahyang leluhur Xuantian Shangdi (Tiangong) yang dilanjutkan dengan upacara sembahyang leluhur. Memohon agar warga marga

Huang diberkati keamanan dan kelancaran. Diberikan keberkahan setiap waktu, sehat jasmani dan rohani serta sukses dalam segala hal.

Ketua Perkumpulan Marga Huang Jakarta Huang Cai Li, Ketua Pembina Huang Yu Xiang, Huang Chun He, Ketua Perhimpunan Marga Huang Indonesia

Huang Cai Li, Huang Jian Xuan, Huang Chong Qing, Huang Bing Xi, Huang Wei Ran, Huang Miao Xiong dan pengurus lainnya serta warga marga Huang berpartisipasi dalam upacara sembahyang leluhur.

Huang Cai Li menyatakan karena terdampak pandemi Covid-19, maka tidak diselengga-

rakan sembahyang leluhur secara besar-besaran.

Kali ini, hanya mengundang puluhan anggota dewan pengurus untuk melakukan sembahyang leluhur pada Perayaan Ceng Beng untuk mengenang leluhur.

Sekaligus mendoakan warga marga Huang agar selalu sehat dan pandemi Covid-19 segera

lenyap.

"Perayaan Ceng Beng adalah momen dimana keturunan Kaisar Yan Huang mengenang leluhur, menghormati leluhur, tidak melupakan niat awal kita serta melakukan sembahyang leluhur. Sekaligus merupakan tradisi kebaikan warga Tionghoa selama ribuan tahun," ujarnya. • jhk/din



Prosesi sembahyang Tian Gong memohon agar negara aman dan rakyat tentram.



Huang Cai Li melakukan prosesi persembahan arak pada ritual sembahyang leluhur.



Ritual sembahyang leluhur sedang berlangsung.

## Jelang Idul Fitri, Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa dan Yayasan Senopati Gelar Baksos



Chandra Wurianto Woo memberi sambutan.

**SURABAYA (IM)** - Menjelang Hari Raya Idul Fitri 1444 H, Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya mengadakan baksos yang menyalurkan bantuan kepada warga pra sejahtera di Kelurahan

Tanjung Perak dan Kelurahan Manyar Sabrangan, Minggu (9/4).

Chandra Wurianto Woo, Ketua Yayasan Senopati dan Komunitas Sosial Masyarakat Tionghoa Surabaya menyampaikan dalam baksos

tersebut dibagikan 200 paket sembako yang masing-masing berisi beras 3kg, minyak goreng 1 liter, gula pasir 1kg dan 5 pcs mie instan.

"Baksos Ramadan ini terus kami selenggarakan setiap tahun



Pembagian sembako untuk warga Manyar Sabrangan.

dan jumlahnya meningkat," terang Chandra Wurianto Woo didampingi Anies Rungki, Wakil Ketua.

Baksam Bakri Ketua RW 17 Kel. Tanjung Perak mengucapkan terima kasih kepada Yayasan

Senopati. "Bantuan ini sangat dibutuhkan warga kami," ucapnya.

Demikian pula Sutris Ketua RW 04 Manyar Sabrangan juga mengucapkan terima kasih atas nama warga dengan pemberian bantuan paket

sembako yang bermanfaat ini.

Baksos di kedua kelurahan tersebut berjalan lancar dan tertib. Panitia desa sebelumnya telah mengumpulkan warga penerima bantuan sembako. • avi lie